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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена модернизации системы пожаротушения, в частности в замкнутых помещениях с созданием и моделированием оптимального расположения датчиков и определения в помещении живого человека без средств специальной защиты, именуемой противогазом. Подробно исследован конкретный пример и работоспособность такой системы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Изучение особенностей алгоритмов оптимизации размещения. 2) Моделирование оптимального расположения датчиков. 3) Исследование алгоритмов распознавания движения и элементов на видеопоследовательности. 4) Определение в помещении живого человека. 5) Определение наличия средств специальной защиты, в частности противогазов. 6) Разработка общей схемы модернизации системы пожаротушения.
        

        
          This work arose in connection with the emergence of a fire extinguishing system, in particular in closed assemblies with the creation and modelling of the location of sensors and the determination of a living person in the applicant without the use of protective equipment, called a gas mask. A specific example and the performance of such a system are studied in detail. Tasks that were solved in the course of the study: 1) Studying the features of stealth algorithms. 2) Modelling the hereditary property of sensors. 3) Research of motion algorithms and video sequence elements. 4) Detection of a living person in the carrier. 5) Availability of protective equipment, in particular gas masks. 6) Development of a general scheme for the emergence of a fire extinguishing system.
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